

# 平野 広行 議員 大栄会



## 問 南部地区の土地利用と問題点は

## 答 第2次総合計画の中で検討

**問** 2022年4月、駒野地区に名古屋競馬場が開場するが、愛知県競馬組合への本市の加入は。

**答** (市長) さまざまな要素を検討し決めていきたい。

**問** 競馬場として利用しない17haの土地利用は。

**答** (開発部長) 航空宇宙関連、ロボット産業などの製造業や、物流拠点の形態を持った倉庫業を要望。

**問** 駒野、上野地区の排水対策は。

**答** 開水路および農林海岸堤部に設置されるマイターゲート **!** を利用した水門から排水する。

**!** 両開き式のゲート

**問** 末広地区の土地利用の考えは。

**答** (市長) 31年度からの都市計画マスタープランの中で検討。

**問** ナンバーのない中古車が市道上に放置されているが現状認識は。

**答** (開発部長) 問題視し蟹江署から嚴重注意を行い、

現在は改善している。

**問** 栄南学区における農地転用面積と中古車置き場として利用する割合は。

**答** 直近5年間では29・2ha、そのうち中古車置き場は7・3haで25%となる。

**問** ナンバーのない中古車の市道への放置に対する対策は。

**答** 蟹江署と協力して違法駐車対策を検討する。

**問** 市民意識調査において満足度が低かった地域公共交通網の整備について、今後、行財政改革で一番に取り組むべきと考えるが、市の姿勢は。

**答** (危機管理課長) 弥富市地域公共交通活性化協議会で、公共交通網全体の抜本的な再編を検討し、満足度が向上するよう取り組む。

**答** (市長) 第2次総合計画で大胆に見直していく。



▲中古車置き場となる業者による市道への迷惑駐車(西末広地内)

<b>問</b>	市民意識調査からの取り組みは
<b>答</b>	公共交通を大胆に見直す